

La torera impartirá en Alba de Tormes un taller motivacional, dentro de la programación dedicada a conmemorar la lucha femenina por la igualdad

# Cristina Sánchez, en las citas del Día de la Mujer

## CORRESPONSALES

**Salamanca**—La provincia celebrará el próximo Día de la Mujer con distintas programaciones en los municipios, que en algunos casos apuestan por ciclos de cine, y en otros por coloquios o talleres.

### Alba de Tormes: Coloquio femenino y motivacional

En la villa ducal la celebración del Día de la Mujer se adelantará al día 4 con el desarrollo, en el teatro, de un coloquio femenino, organizado por el Consistorio, cuya clausura estará a cargo de la torera Cristina Sánchez con una charla titulada "Una escuela motivacional". En el coloquio intervendrán Diana Fernández, directora del coro Kyria, y la agente de la Policía Local Aurora Bullón.

### Santa Marta: Premios de la asociación Tierno Galván

El auditorio Enrique de Sena de Santa Marta acogerá el día 4 la entrega de los premios de la asociación Tierno Galván en reconocimiento a la mujer en los que se galardonará a siete féminas de distintos ámbitos, culturales, deportivos y solidarios.

### Castellanos de Moriscos: Taller de autoprotección para las mujeres

El Consistorio ha organizado, para el día 8 por la tarde, un taller gratuito de autoprotección para mujeres para que aprendan técnicas de defensa personal. Esta pensado para féminas a partir de 16 años.

### Béjar: Ciclo de cine para concienciar sobre la igualdad

Béjar celebrará durante los tres pri-



Cristina Sánchez durante el Pregón Mayor del Carnaval del Toro. CASAMAR

meros miércoles de marzo un ciclo de cine para concienciar sobre la igualdad. La primera cita será el día 8 con la película "Sufragistas", con dos sesiones para alumnos de Secundaria y público en general. La siguiente cita será una semana después con "La boda de Rosa" a las 18:00 horas y la tercera sesión será

el día 22 con "El viaje de Chihiro" para alumnos de Primaria y Secundaria. Finalmente, los más pequeños podrán disfrutar de un taller de mandalas el día 10 de marzo.

### Peñaranda: Jornada de ejercicio y talleres para todos

La alcaldesa de Peñaranda de Braca-

monte, Carmen Ávila, junto a la concejala de Igualdad, Pilar García, y la concejala de Cultura, Fátima Manzano, se encargaron ayer de dar a conocer la programación de actividades organizadas con motivo del Día Internacional de la Mujer bajo el lema 'Feminismo para un mundo mejor'. Las actividades comenzarán mañana con una jornada de Ejercicio Físico y Salud, en la que participarán 45 personas. El día 3 los alumnos de los institutos podrán ver el documental 'Hijas del Cynisca' de Beatriz Carretero, con quien tendrán oportunidad de compartir un posterior coloquio. Este documental se proyectará a las 20:15 para el público general en el teatro del CDS. El 8 de marzo, la plaza de España acogerá la lectura del manifiesto a las 12:30 y a las 20:30 se proyectará la película 'En un muelle de Normandía', en el teatro Calderón. El jueves se inaugurará la exposición de acuarelas 'Paisajes de Castilla', en el zaguán del CDS. El viernes a las 19:30 horas se presentará el libro 'Prohibidas pero no vencidas' en la biblioteca. El sábado habrá un taller participativo de 'Acciones para estimular el consumo local y mejorar nuestros negocios'. Será a las 17:30 en el Centro Social. El Centro de Ocio Juvenil, acogerá a las 19 horas, el taller 'Igualitarios: tendiendo hacia la igualdad'. Para completar este mes, el 24 de marzo a las 20:30 horas, el CDS, acogerá el concierto por la igualdad, 'Alba la merced, sombras luminosas'. La Federación de Asociaciones de Mujeres de la comarca de Peñaranda celebrará el Día de la Mujer con un encuentro en Villoruela el 11 de marzo.



Fernando Rubio, portavoz del PSOE en la Diputación. GUZÓN

## El PSOE exige una atención médica presencial digna y periódica

**Salamanca**—El Grupo Socialista en la Diputación presentará en el pleno del día 28, una moción en la que busca el apoyo de todas las fuerzas políticas de la institución para firmar un protocolo de compromiso con la sanidad en el que se solicita a la Junta de Castilla y León una atención médica presencial y periódica en todos los consultorios del medio rural, con independencia de la cita previa. Así lo anunció el portavoz del PSOE en la Diputación, Fernando Rubio, quien reclamó para todos "una atención digna y de calidad, vivan donde vivan; no vamos a desistir hasta conseguirlo".

Junto a esta propuesta, el Grupo Socialista también presentará en el pleno del día 28 una moción instando al resto de grupos a ratificar su compromiso firme con los derechos sexuales y reproductivos y por una maternidad libremente decidida, a la par que solicitarán de todos los grupos un posicionamiento contrario ante cualquier protocolo o medida que coaccione la libre elección de las mujeres a interrumpir o no su embarazo, según avanzó la diputada Carmen Ávila, quien también abogó por fomentar una educación sexual corresponsable para prevenir embarazos no deseados. J.Á.M.

## Santa Marta acogerá el 26 de marzo el mejor talento en la Feria Jóvenes Despiertos

● La jornada incluye talleres de gastronomía, salud, realidad virtual, aventura y pintura mural

**Salamanca**—Tras el éxito cosechado en las últimas ediciones, el área de Bienestar Social de la Diputación vuelve a poner en marcha una nueva edición de la Feria Jóvenes Despiertos, que en esta ocasión se desa-

rollará el 26 de marzo en la localidad de Santa Marta. El objetivo no es otro que "poner en valor el talento que atesoran los jóvenes de la provincia", según avanzó ayer la diputada de Bienestar Social, Eva Picado, quien confía en que esta cita pueda reunir a más de 200 jóvenes talentosos y comprometidos de toda la provincia.

La gran apuesta que el Ayuntamiento de Santa Marta viene haciendo por la juventud ha sido clave



Mari Cruz Gacho y Eva Picado, en la presentación de la feria. GUZÓN

a la hora de elegir esta localidad como sede de esta octava edición de la Feria Jóvenes Despiertos, que en esta ocasión contará con talleres lúdico-formativos de gastronomía, salud, realidad virtual, aventura y pintura mural, mientras que no faltarán los testimonios de jóvenes salmantinos con talento como Patricia Rodríguez (notaria), Sergio Pablo Hernández (donante) y José David Flores (microbiólogo agrícola). "Para nosotros es un orgullo poder acoger esta feria, en la que hemos puesto mucha ilusión", señaló Mari Cruz Gacho, concejala de Juventud del Ayuntamiento de Santa Marta.

El plazo de inscripción para participar en la feria se abrió ayer y permanecerá hasta el 10 de marzo. La inscripción es gratuita.